



'Nadie es indispensable': Ignacio Mier

Luego de su regreso de España y ante las especulaciones sobre su eventual salida de Morena, el senador Ricardo Monreal señaló que está definido como fundador de Morena, militante, pero también aspirante para la Presidencia de la República por este partido, pero también dejó ver que no ha tomado una decisión sobre su futuro político.



El líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, le dijo tajantemente a Ricardo

Monreal que nadie es indispensable en Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKKsXEGM4PxTnJY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211550&parId=75F18D3264FEE48F%211545&o=OneUp>